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Neu-Anspach, 16. 01. 2022

Anfrage der CDU-Fraktion

Frage:

Bekanntlich fanden die Zusammenschlüsse von Anspach, Hausen-Arnsbach und Rod am Berg am l.

Dezember 1970 und mit Westerfeld am 31. Dezember 1971 statt. Warum wurde es in Neu-Anspach

versäumt, die Gründung der Groß-Gemeinde nach 50 Jahren entsprechend zu würdigen? Warum
wurden die städtischen Gremien und die Bürgerinnen und Bürger der Stadt nicht über dieses

historische Ereignis in geeigneter Form informiert?

Begründung:

Der Presse können wir entnehmen, dass die Umsetzung der hessischen Gebietsreform in einigen

Gemeinden des Usinger Landes, beispielsweise in Weilrod und Schmitten, öffentlich gewürdigt
werden soll. Es laufen Vorbereitungen der Verwaltungen, unter Einbeziehung der Vereine, für
Veranstaltungen zum Anlass des Jubiläums. Darüber werden die Bürgerinnen und Bürger informiert
und sollen auch beteiligt werden.
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